

08.02.2007 – 13:05 Uhr

## WIS@key organise une réunion de haut niveau à Genève entre le gouvernement et les chefs d'entreprise



Genève (ots) -

- Indication: Une image peut être téléchargée gratuitement sous:  
<http://www.presseportal.ch/fr/story.htx?firmid=100006027> -

Une délégation officielle de haut niveau du gouvernement biscayen, composée de l'honorable M. Iñaki Hidalgo, ministre de l'économie et des affaires publiques (gouvernement régional de Biscaye), des membres de son cabinet et d'un groupe de chefs d'entreprise biscayens, a rendu visite à M. Pierre-François Unger, ministre de l'économie et de la santé du Conseil d'Etat de la République et canton de Genève ainsi qu'aux homologues du milieu des affaires.

La visite avait pour objet d'une part, l'étude de l'expérience vécue à Genève relative au gouvernement électronique, au vote électronique et au Forum genevois de la sécurité (FGS) et d'autre part, l'échange d'opinions, d'expériences et de meilleures pratiques tirées du déploiement des services de gouvernement électronique dans les régions concernées. La délégation a également été informée des avantages des technologies WIS@key et de la manière de les appliquer en vue du développement des systèmes du gouvernement électronique biscayen, grâce à l'utilisation de technologies de pointe et de méthodologies élaborées par WIS@key et Microsoft dans la perspective d'un nouveau paradigme concernant les services de gouvernement électronique axés sur les citoyens.

La visite a débuté par un entretien avec le ministre Unger, qui a fourni une étude globale sur la manière dont le gouvernement genevois gérait les projets de gouvernement électronique et l'administration en ligne, y compris leurs principales composantes, le processus de déploiement du système auprès des citoyens et les obstacles audit processus. M. Unger a également mis fortement l'accent sur l'implication du secteur de la santé et des autres parties intéressées depuis le début du processus du gouvernement électronique.

Les pourparlers se poursuivront cette année à Bilbao, conformément à l'invitation adressée par M. Hidalgo aux autorités genevoises.

La délégation a également eu un entretien avec Michel Chevallier, chargé de communication du projet de vote électronique à Genève,

élaboré par le Centre des technologies de l'information de l'État (CTI) en collaboration avec deux sociétés opérant à Genève, Hewlett-Packard et WiseKey. La visite de la délégation s'est achevée par des entretiens prolongés avec M. Roger Tondeur, PDG de MCI Events, sur une éventuelle coopération avec le Centre d'exposition de Bilbao, et M. Philippe Doubre, secrétaire général du World Trade Center, pour débattre de la probable mise en place d'un World Trade Center à Bilbao.

A la fin de la visite, après avoir fréquenté le siège des Nations Unies à Genève et le CERN, la délégation biscayenne a fait l'éloge de l'expérience vécue à Genève en matière de gouvernement électronique et a exprimé ses remerciements et sa gratitude à WISEKey pour le soutien fourni aux deux villes quant au développement des infrastructures et des technologies requises pour rivaliser sur les marchés internationaux dans les domaines de la sécurité et du gouvernement électronique.

Contact:

Daniel Ybarra  
VP Corporate Communications  
E-Mail: [dybarra@wisekey.com](mailto:dybarra@wisekey.com)  
Tél. +41/22/594'30'00

#### Medieninhalte



*De gauche à droite: Carlos Moreira, président et fondateur, WISEKey SA - Pierre-François Unger, ministre de l'économie et de la santé du Conseil d'Etat de la République et canton de Genève. - Iñaki Hidalgo, ministre de l'économie et des affaires publiques (gouvernement régional de Biscaye). Texte complémentaire par ots. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "obs/WISEKey SA"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100006027/100524275> abgerufen werden.